
Протокол № 1 
Общего собрания работников 

муниципального автономного дошкольного образовательного учреждения  
"Детский сад № 7 общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением 

познавательно-речевого развития детей" города Ишима  
 

14 января 2020 г.                                                                                 г. Ишим 
 
Заседание Общего собрания работников муниципального автономного 

дошкольного образовательного учреждения «Детский сад № 7 
общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением познавательно-
речевого развития детей» города Ишима (далее – образовательное 
учреждение) созвано директором Труненковой Ольгой Владимировной. 

 
 
Присутствовали: 35 человек 
 
Отсутствовали: 22 человека 

 
Повестка: 

 
1. Об избрании Председателя и секретаря Общего собрания работников. 
2. О переходе на электронные трудовые книжки. 
3. О показателях эффективности и результативности труда для основных 

категорий работников 
 

 
1. Об избрании Председателя и секретаря Общего собрания 

работников. 

СЛУШАЛИ: Труненкову Ольгу Владимировну. 
Директор Ольга Владимировна Труненкова предложила избрать 

Председателем Общего собрания работников Г.А. Новожилову, учителя-
логопеда, Председателя ПК, секретарем – Е.В. Погорелову, документоведа. 

Других предложений и дополнений не поступало. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«За» - 35 человек; 
«Против» - 0 человек» 
«Воздержались» - 0 человек 
         
Предложение поддержано единогласно. 
 
РЕШИЛИ: 
1.1. Избрать Председателем Общего собрания работников Г.А. 

Новожилову, учителя-логопеда, Председателя ПК, секретарем – Е.В. 
Погорелову, документоведа.  

 
2. О переходе на электронные трудовые книжки. 



СЛУШАЛИ: документоведа Погорелову Екатерину Викторовну. 
Документовед Погорелова Екатерина Викторовна сообщила, что с 2020 

года начинается добровольный переход на электронные трудовые книжки. 
Необходимо подать заявление действующему или последнему работодателю 
о переходе на электронную трудовую книжку или о сохранении бумажной 
трудовой книжки. 

Других предложений и дополнений не поступало. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«За» - 35 человек; 
«Против» - 0 человек» 
«Воздержались» - 0 человек 
         
Предложение поддержано единогласно. 
 
РЕШЕНИЕ: 
2.1. Сотрудники получили уведомление. 

 
3. О показателях эффективности и результативности труда для 

основных категорий работников 

СЛУШАЛИ: директора Труненкову Ольгу Владимировну. 
Директор Ольга Владимировна Труненкова ознакомила коллектив с 

положением о системе оплаты труда для основных категорий работников, с 
приложением №1, где прописаны показатели эффективности и 
результативности труда для основных категорий работников 

Других предложений и дополнений не поступало. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«За» - 35 человек; 
«Против» - 0 человек» 
«Воздержались» - 0 человек 
         
Предложение поддержано единогласно. 

 
 

 
 

Председатель              Г.А. Новожилова 
 
Секретарь               Е.В. Погорелова 

 
 
 
 

 



С протоколом общего собрания работников от 14.01.2020 г. № 1 

1_______________    ______________________ О.В.Труненкова 

2_______________    ______________________ А.С.Миллер 

3_______________    ______________________ Данилова М.Н 

4_______________    ______________________ Н.В.Заборских 

5_______________    ______________________В.Т.Александрова 

6_______________    ______________________ М.А.Круговых 

7_______________    ______________________ Л.П.Макиенко 

8_______________    ______________________ С.П.Носкова 

9_______________    ______________________ Г.В.Осипова 

10_______________    ______________________ Н.В.Осокина 

11_______________    ______________________ Г.В.Осипова 

12_______________    ______________________ К.Ю.Пелина 

13_______________    ______________________ Е.В.Погорелова 

14_______________    ______________________ А.Ю.Проскурякова 

15_______________    ______________________ Л.И.Черняева 

16_______________    ______________________ Ю.И.Мамаева 

17_______________    ______________________ Т.Ю.Обухова 

18_______________    ______________________ А.В.Цуканова 

19_______________    ______________________ Е.В.Шорохова 

20_______________    ______________________ С.А.Алексеева 

21_______________    ______________________ Л.И.Балаганская 

22_______________    ______________________ Е.С.Башинская 

23_______________    ______________________ М.Ю.Бурашова 

24_______________    ______________________ Н.В.Ваганова 



25_______________    ______________________ Ж.С.Дементьева 

26_______________    ______________________ Н.О.Евдокименко 

27_______________    ______________________ Н.У.Ерденова 

28_______________    ______________________ И.С.Жолтышева 

29_______________    ______________________ Н.В.Заборских 

30_______________    ______________________ Ю.П.Знаменщикова 

31_______________    ______________________ Е.А.Коновалова 

32_______________    ______________________ С.В.Крышина 

33_______________    ______________________ О.В.Кузеева 

34_______________    ______________________ М.А. Курганова 

35_______________    ______________________ Н.В.Морозова 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

Протокол № 3 
Общего собрания работников 

муниципального автономного дошкольного образовательного учреждения  
"Детский сад № 7 общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением 

познавательно-речевого развития детей" города Ишима  
 

13 декабря 2019 г.                                                                                 г. Ишим 
 
Заседание Общего собрания работников муниципального автономного 

дошкольного образовательного учреждения «Детский сад № 7 
общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением познавательно-
речевого развития детей» города Ишима (далее – образовательное 
учреждение) созвано директором Труненковой Ольгой Владимировной. 

 
 
Присутствовали: 39 человек 
 
Отсутствовали: 15 человек 

 
Повестка: 

 
4. Об избрании Председателя и секретаря Общего собрания работников. 
5. О направлении ходатайства о выделении жилого помещения 

воспитателю Марине Юрьевне Бурашовой. 
 

 
4. Об избрании Председателя и секретаря Общего собрания 

работников. 



СЛУШАЛИ: Труненкову Ольгу Владимировну. 
Директор Ольга Владимировна Труненкова предложила избрать 

Председателем Общего собрания работников Г.А. Новожилову, учителя-
логопеда, Председателя ПК, секретарем – Е.В. Погорелову, документоведа. 

Других предложений и дополнений не поступало. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«За» - 39 человек; 
«Против» - 0 человек» 
«Воздержались» - 0 человек 
         
Предложение поддержано единогласно. 
 
РЕШИЛИ: 
1.1. Избрать Председателем Общего собрания работников Г.А. 

Новожилову, учителя-логопеда, Председателя ПК, секретарем – Е.В. 
Погорелову, документоведа.  

 
5. О направлении ходатайства о выделении жилого помещения 

воспитателю Марине Юрьевне Бурашовой. 

СЛУШАЛИ: Труненкову Ольгу Владимировну. 
Директор Ольга Владимировна Труненкова сообщила, что Бурашова 

Марина Юрьевна, 28.11.1989 года рождения,  работает воспитателем в 
муниципальном автономном дошкольном образовательном учреждении 
«Детский сад № 7 общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением 
познавательно-речевого развития детей» города Ишима (далее – 
образовательное учреждение) с 15.10.2012 года. 

На сегодняшний день общий стаж работы составляет 7 лет, в том числе в 
учреждении 7 лет. Ведомственных наград не имеет. За период работы 
зарекомендовала себя как ответственный, трудолюбивый, грамотный, 
инициативный работник. Активно участвует в городских мероприятиях и 
общественной жизни образовательного учреждения. Имеет спокойный 
характер, тактична, отзывчива и корректна в отношениях с коллегами и 
родителями воспитанников. Среди работников пользуется заслуженным 
авторитетом. 

Состоит в зарегистрированном браке с Бурашовым Олегом 
Александровичем. Имеет 2 детей: Бурашова Мария Олеговна (6 лет), 
Бурашова Анастасия Олеговна (2 года). 

В собственности жилья не имеет. 
Ввиду тяжелого жилищного положения семьи, прошу поддержать 

инициативу в направлении ходатайства о выделении жилого помещения 
воспитателю Марине Юрьевне Бурашовой. 

 
Других предложений и дополнений не поступало. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«За» - 39 человек; 



«Против» - 0 человек» 
«Воздержались» - 0 человек 
         
Предложение поддержано единогласно. 
 
РЕШИЛИ: 
5.1. Направить ходатайство о выделении жилого помещения 

воспитателю Марине Юрьевне Бурашовой в администрацию г. Ишима. 

 
 

Председатель              Г.А. Новожилова 
 
Секретарь               Е.В. Погорелова 

 
 
 

 
 


